

# OPOSISI

## Kapolres Solok Kota Laksanakan Jum'at Curhat Bersama PP, Kenakalan Remaja Tetap Menjadi Pembahasan Hangat

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.OPOSISI.CO.ID](http://KOTASOLOK.OPOSISI.CO.ID)

Mar 31, 2023 - 13:48



SOLOK KOTA - Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan, S.Si, M.Si, M.Sc, kembali mengunjungi masyarakat dalam rangka agenda rutin Jum'at Curhat, 31 Maret 2023. Kunjungan kali ini dilaksanakan di Sekretariat Pemuda Pancasila (PP), Kelurahan Aro VI Korong, Kecamatan Lubuk Sikarah, Kota Solok, Sumatera Barat.

Turut hadir mendampingi Kapolres, Wakapolres Solok Kota Kopol Joni Dermawan SH, Kabag SDM Polres Solok Kota AKP Poniman, SH, Kasat Intelkam Polres Solok Kota AKP Dwi Triharyanto, SE, M.Si, Kasat Binmas Polres Solok Kota AKP Jufrinaldi, SH, Perwira dan Personil Polres serta Polsek Kota. Sementara itu, di lokasi kegiatan Kapolres disambut oleh Ketua MPC Pemuda Pancasila Kota Solok Armidon DT Bungsu, Ketua MPC Pemuda Pancasila Kabupaten Solok Lamud Wijaya, Manager Caredek Hotel Irdham Aziz, Owner Caredek Hotel Dirman, Kasi Dikbang Kelurahan Aro IV Korong Noza Linda,

Ketua LPMK Kelurahan Aro IV Korong Azzahri, dan RT Kelurahan Aro IV Korong Nofrizal.



Mengawali perbincangan dengan masyarakat, disampaikan Kapolres, bahwa kegiatan Jum'at Curhat Polres Solok Kota bertujuan untuk mendengarkan langsung aspirasi, curhatan atau keluhan, saran maupun informasi-informasi, serta sebagai sarana menjaga dan memperkuat silaturrahi dengan masyarakat.

"Terima kasih banyak kepada seluruh masyarakat, khususnya keluarga besar Pemuda Pancasila, kelurahan, RT dan RW setempat yang sudah bersedia berkumpul untuk melaksanakan kegiatan bersama kami, silahkan sampaikan apapun itu kepada kami, baik tentang situasi yang terjadi maupun apresiasi, saran dan kritiks kepada POLRI," ujar Fadlan.

Dalam pertemuan itu, isu kenakalan remaja tetap menjadi pembahasan yang hangat, terutama tawuran, narkoba, balap liar dan knalpot racing.

Menanggapi hal tersebut, Kapolres Solok Kota mengatakan bahwa pihaknya bersama jajaran telah melaksanakan patroli rutin dan upaya pencegahan serta penindakan terhadap tindak kenakalan remaja yang terjadi di wilayah hukum Polres setempat.

"Telah banyak ungkap kasus yang dilakukan terkait hal-hal tersebut serta pengamanan terhadap masyarakat dan para generasi yang terlibat, sebagai upaya memberikan efek jera serta pencegahan. Ke depan tentu hal ini akan terus menjadi perhatian penting bagi kami serta akan terus ditingkatkan," ujar Kapolres. (Amel)